

C'est ainsi que naissait en 1952 la nouvelle branche de mobilier scolaire Robustacier, qui adoptait le slogan " Robustacier, le mobilier scolaire de qualité ". Ce nouveau métier permettait à Heuliez de diversifier ses activités, tout en palliant aux fluctuations du marché de la carrosserie. Le nom de Robustacier était déjà employé par Heuliez pour désigner les véhicules dotés d'une structure en tubes d'acier. Avec les tables pour écoliers, l'entreprise de Cerizay ne faisait qu'appliquer le même principe que sur ses fourgons.

Ce mobilier tubulaire allait connaître un succès retentissant en France et dans les pays francophones puisque parti de zéro, sa production qui comprenait tables, chaises, bureaux, tableaux ... atteignait 500 000 unités en 1962. Le seul modèle de table de classe pour enfants, la " 2025 Robustacier ", était fabriqué à plus de 100 000 exemplaires en 1962. Au mobilier scolaire proprement dit s'ajoutaient bientôt des départements annexes, celui du mobilier pour les collectivités et du mobilier et équipements de bureau .

Robustacier

**TABLES
2025**

UN MODÈLE DE GRANDE DIFFUSION

la table 2025

TABLE BIPLACE 2025 BANCS
ossature tube de diam. 35 mm. ép. 1,5
assises lames hêtre massif
avec casier porte-livres métallique ajouré
ou casier porte-livres en bois

TABLE BIPLACE 2025 SIEGE
ossature tube de diam. 35 mm. ép. 1,5
assises contreplaqué galbé
avec casier porte-livres métallique ajouré
ou casier porte-livres en bois

ROBUSTACIER CERIZAY DEUX SEVRES FRANCE TEL 175, 176, 177, 178, 179

La table 2025, " best seller " de Heuliez

Devenu le premier fabricant français de mobilier scolaire avec une part de marché proche de 60 %, Robustacier s'associait, et devenait en 1971 la société BRM (Behin Robustacier Mobilier) installée à Bressuire.

Mobilier scolaire ROBUSTACIER (1952 - 1971)
Groupe Henri HEULIEZ